



山西小学校便り

山西っ子

《なかよく・かしこく・たくましく》

登り棒の塗装が行われ、きれいになりました。猛暑で子どもたちが遊んでくれるのは、もうしばらく後かと思えます。



令和2年8月19日(水) no.19 文責：上田

PTA美化作業にご協力を

本日、8月29日(土)・9月5日(土)のPTA作業について文書にてお知らせしました。感染症対策が求められている現況で、PTA役員・美化委員さん方と協議のうえでの変更です。保護者の皆様にはご迷惑をおかけしますが、子どもたちにとって潤いのある教育環境づくりご協力をよろしくお願いいたします。



▲夏休み中、今村PTA会長にプール横の通学路の整備をしていただきました。

運動会は午前中・昼食なしでの開催に

コロナ禍、学校行事等の実施については①児童の生活に潤いと秩序、リズム、変化を与えたりするものであるとともに、②協働的な学びを培う重要な教育活動であることを踏まえ、それぞれの③学校行事の意義や必要性を見定めて、本校の実情に応じ、④年間を見通して検討することを見直しの方針としています。年度当初予定していた2学期の学校行事等についても、今後、下線①～④の視点で、事前事後学習や準備・練習等の見直しを図るとともに、効率的な運営により可能な限り授業時数の確保も図っていきます。

先日、「校長先生、運動会はできますか。」と問いかけた5年生がいましたが、子どもたちはもちろん、保護者の皆様にとっても運動会、学習発表会、修学旅行等の実施は気になることだろうと思います。運動会についてはPTA役員さんや村教育委員会とも度々協議を重ね、今年度は午前中で昼食なしでの開催としました。プログラムの変更だけでなく、ご家族の参観についてもいろいろとお願いすべきことがあります。後日、案内文書にてお知らせします。

また、県外での宿泊を伴う6年生の修学旅行については、旅行業者とも打合せを行っており、近日、保護者会を開くなどしてご家庭にも見直しの方針に沿った説明の機会も設け実施を検討していきます。ご理解ご協力をよろしくお願いいたします。

保護者面談

今週は、午前中授業で午後は担任と保護者の面談を行っています。例年は4月下旬の家庭訪問が休業でできませんでした。これまでも学級懇談や学校公開なども行ってはきましたが、個別に担任との面談の機会は今回が初めてという家庭も多いかと思えます。限られた時間ではありますが、子どもの成長のために有意義な時間にしていただくようお願いいたします。面談時間の調整等にご理解いただき、ありがとうございました。